

Sanctuaires de la Couronne Franciscaine

Cinquième Allégresse de Marie Le Recouvrement de Jésus dans le Temple



LE TEMPLE DE JÉRUSALEM

Le Temple de Jérusalem qui est le théâtre où se déroule ce cinquième mystère d'allégresse, s'élève sur une montagne appelée dans la Bible : *Mont Moriah*. C'est le roi Salomon qui le premier construisit le temple. L'édifice sacré fut ensuite détruit et rebâti plusieurs fois comme nous allons le voir.

1 Le Temple de Salomon. — « De tout temps, dit le Fr. Liévin, le Moriah paraît avoir été une montagne vénérable et choisie de Dieu. » C'est en ce lieu en effet que la Tradition place le sacrifice d'Abraham. Plus tard c'est encore la même montagne que le prophète désigne à David, lorsqu'il lui commande, de la part de Dieu, de dresser un autel sur l'aire d'Ornan le Jébuséen et d'y offrir un sacrifice au Seigneur. — Le roi David offre le sacrifice demandé, et l'ange des vengeances célestes remet son glaive au fourreau.

En reconnaissance de ce bienfait, David forme le dessein d'élever en cet endroit un temple digne de la majesté du Très-Haut : mais le prophète revient et lui dit : « Parce que vous êtes un homme de guerre et que vous avez versé le sang, le Seigneur ne veut pas que vous bâtissiez une demeure en son nom : cette tâche est réservée à votre fils Salomon. » David se contenta de réunir les matériaux destinés au temple futur et, selon la parole